

Prévention par les pairs, CM2 vers le collège

Juin 2019

Nous avons répondu à l'invitation du centre social municipal pour la projection de productions audiovisuelles créées par des collégiens de Rosa Parks et des lycéens de Jean Moulin, au cinéma NOE de la ville des Andelys, autour du thème : la relation parents /préadolescents au travers de l'usage des écrans, l'engagement citoyen et quelques situations de danger au collège.

Après chaque visionnage, un temps d'échange et de débat a eu lieu entre enfants, gendarmes de la Brigade de Prévention de la Délinquance juvénile de l'Eure et Mr Métayer, éducateur spécialisé au pôle famille et solidarité à la mairie des Andelys.

Premier thème : les dangers et addictions, les interdits, l'agression/la prévention, le tapage nocturne, l'alcool et le tabac, le respect des biens publics et le respect de l'autorité.

Deuxième thème : la famille y/z, les parents porteurs du NON pour protéger leurs enfants face aux écrans (« otages » de jeux addictifs).

Troisième thème : un acteur citoyen, Yvan Hinneman, créateur en événementiels, a éclairé la Tour Eiffel aux couleurs du drapeau français, action gratuite et bénévole en hommage aux victimes des attentats à Paris. Il nous lance ce message très important « Change le bout de ta rue ».

